

PT FAP AGRI Tbk

Gedung Gold Coast, Tower Liberty Lt. 16 A - H
Jl. Pantai Indah Kapuk, RT. 06 RW. 02, Kec. Penjaringan
Jakarta Utara - 14470
Ph. +6221-50205811
www.fap-agri.com



Jakarta, 02 November 2023

Yth Bapak Tom Johnson
Direktur
The Gecko Project

Salam hangat dari FAPA,

Terimakasih telah memberikan kesempatan untuk memberikan klarifikasi terhadap rencana materi publikasi Anda.

PT FAP Agri Tbk (FAPA) merupakan Perseroan yang berkomitmen terhadap praktik-praktik keberlanjutan sebagaimana kebijakan yang telah kami terbitkan (Kebijakan Keberlanjutan) terhadap komitmen NDPE.

Sebagai pelaku usaha di salah satu industri yang memegang peranan penting dalam menumbuhkan ekonomi nasional, kami sangat menyadari tanggung jawab besar yang diemban setiap tahunnya dalam menjalankan bisnis. Kami menghargai kesempatan tersebut dengan mendedikasikan kinerja optimal dan menyadari sepenuhnya bahwa untuk mengelola aspek keberlanjutan, diperlukan komitmen dan langkah nyata dalam mengidentifikasi potensi risiko eksternal dan internal serta melakukan mitigasi dampak ekonomi, lingkungan, dan sosial.

Dialog-dialog sosial yang konstruktif terus tanpa henti juga kami lakukan dan tingkatkan untuk menjadi lebih baik sehingga hal ini dapat menjadi saluran keluhan bagi masyarakat dengan kerangka rencana aksi bahwa kolaborasi adalah elemen kunci.

Terhadap beberapa hal yang menjadi isu sentral dalam rencana publikasi Anda yang perlu kami klarifikasi diantaranya sebagai berikut:

Terkait klaim bukti terdokumentasi mengenai keterkaitan antara FAP Agri dengan First Resources, Cilandry Anky Abadi dan Group Sulaidy.

Sebagaimana kami sampaikan dalam beberapa kesempatan kepada seluruh pemangku kepentingan kami bahwa FAPA tidak memiliki hubungan sebagai anak perusahaan atau hubungan keuangan, hukum, dan operasional dengan First Resources, Cilandry Anky Abadi dan juga Group Sulaidy. FAPA dikelola secara independen oleh sumber daya manusia yang profesional dan berkomitmen untuk terus berupaya menerapkan tata kelola korporasi yang baik dan bertanggungjawab.

Terkait Penjelasan para pegawai yang menguatkan anggapan bahwa FAP Agri, First Resources dan Group Sulaidy adalah satu group perusahaan.

Hubungan industrial merupakan hubungan individu antara perusahaan dan karyawan sehingga interpretasi atas persepsi pemberitaan terhadap isu ini mungkin saja dapat berbeda antara satu dengan yang lainnya dan kami sekali lagi menyampaikan bahwa tidak ada terdapat hubungan keuangan, hukum, dan operasional dengan First Resources, Cilandry Anky Abadi dan Group Sulaidy.

Terkait motivasi untuk mengaburkan kendali atas FAP Agri

PT FAP Agri Tbk adalah perusahaan terbuka yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia dan oleh karena itu FAPA mengikuti seluruh persyaratan yang diatur termasuk dalam pengungkapan informasi kepada publik sebagaimana ditentukan oleh Otoritas Jasa Keuangan Republik Indonesia.

Sebagai penutup, saya ingin menyampaikan bahwa di FAPA kami meyakini sejak dahulu bahwa Perusahaan harus dapat memberikan dampak positif dan hidup berdampingan secara harmonis dengan masyarakat, berkolaborasi untuk menciptakan kualitas kehidupan yang lebih baik dan didukung oleh seluruh pemangku kepentingan perusahaan.

Bersama Lebih Baik

Salam hormat

A red circular stamp with the text "PT. FAP AGRITAN" around the perimeter. In the center, there is a stylized logo consisting of three red leaves or petals. A black ink signature is written across the stamp.

Ricky Tjandra
Presiden Direktur PT FAP Agri Tbk